



Une nuée de moustiques s'installe au collège Gérard Philippe !

publié le 04/06/2018

Ces dernières semaines, **les élèves de 6e** du collège Gérard Philippe ont travaillé sur la réalisation en cours d'Arts Plastiques de moustiques très très très piquants !

Cette séquence a permis aux élèves de comprendre les enjeux du passage de 2D en 3D, de donner forme à une idée, d'appréhender différents matériaux et de laisser parler leur imaginaire.

Les résultats étant au rendez-vous, nous avons décidé de réaliser une exposition collective regroupant les travaux des 154 élèves de 6e.

Cette exposition se tiendra cette semaine, du 4 au 8 juin 2018, en salle 23, au deuxième étage du bâtiment A.

Les professeurs volontaires accompagneront les classes qui désirent visiter l'exposition tout au long de la semaine, et une permanence sera tenue le **lundi 4 et le jeudi 7 juin**, de **13h à 14h** en salle **23**.

Les élèves du collège Gérard Philippe vous souhaitent une bonne visite et espèrent que vous apprécierez leur travail.

Les classes de 6e
du Collège Gérard Philippe
présentent :

LE MOUSTIQUE LE PLUS PIQUANT !



EXPOSITION

DU 4 AU 8 JUIN 2018
SALLE 23

Visite possible en classe entière
en compagnie d'un professeur tout au long
de la semaine.
Une permanence sera assurée
le lundi et le jeudi de 13h à 14h.

